

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Sauna-Mastermind Martin Ho im Talk **Mega-Party zum Start der neuen Pratersauna**

Die Eröffnung der Pratersauna wird heute zum Szene-Event für Fans des Elektro-Beat.

Leopoldstadt. Lange musste Wien warten. Heute Abend ist es endlich so weit. Die Pratersauna startet unter Federführung von Dot's-Chef Martin Ho neu: Auf vier Floors wird ab 23 Uhr zu Elektro-Beats von Moomin und Neco gefeiert. „Die ‚Haupt Bar‘ lädt zum Socializing ein“, sagt Ho. „Der

‚Cage‘ zum Raven ist bewusst von der Bar getrennt. Das eine soll das andere nicht stören.“

Der Shabby-Look des Tanztempels ist dennoch geblieben, wenn auch leicht aufpoliert. „Lichtkonzept und Sound sind die bedeutendsten Änderungen“, erklärt Ho. Wichtig ist: Die Pratersauna wird kein Edel-Beach-Club. Sie bleibt weiterhin Treffpunkt für Fans.